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Interrogazione a risposta immediata n.  1745 

 

 

 

 

Come appare dalle prese di posizione sulla stampa, il mondo ambientalista (ma non solo) è in 

ebollizione poiché - nonostante la bocciatura all'unanimità da parte del Consiglio provinciale sul 

finire della passata legislatura e nonostante una petizione popolare di 1700 firme - la giunta 

provinciale intenderebbe favorire il collegamento sci-impiantistico tra il Trentino ed il Veneto,  

nell'area dell'altopiano di Folgaria, con possibili enormi danni di carattere ambientale ed 

economico. Visto che nonostante i numerosi solleciti, anche da parte del Presidente del Consiglio 

provinciale, la Giunta non ha ancora risposto alla mia interrogazione del 30 marzo scorso, si chiede 

al Presidente della Provincia, che si auspica possa rispondere con un "sì" od un "no" secco e senza 

giri di parole, se la Provincia di Trento sia favorevole al nuovo collegamento. 

 

  

cons. prov. Roberto Bombarda  

 

 


